

INTISARI

HUBUNGAN PENGETAHUAN TENTANG *INTRA UTERINE DEVICE* (IUD) DENGAN TINGKAT KECEMASAN IBU PADA AKSEPTOR KB IUD DI PUSKESMAS COLOMADU I

Nur Indriyani¹⁾, Lilis Murtutik²⁾, Farida Nugraheni³⁾

Latar Belakang: IUD adalah suatu alat kontrasepsi yang dimasukkan ke dalam rahim, yang memiliki bentuk bermacam-macam. Alat kontrasepsi ini efektif, reversibel, efektif bagi ibu yang tidak boleh menggunakan kontrasepsi hormonal dan merupakan kontrasepsi jangka panjang (8-10 tahun). IUD dapat dipakai oleh semua perempuan usia produktif. Cara kerja lengan IUD menutupi saluran tuba falopii sehingga sperma dan ovum tidak dapat bertemu. Efek IUD dapat menyebabkan pendarahan yang lama dan kehamilan ektopik.

Tujuan Penelitian: Untuk mengetahui hubungan pengetahuan tentang IUD dengan tingkat kecemasan ibu pada akseptor KB IUD di Puskesmas Colomadu I.

Metode: Jenis penelitian adalah *analitik observasional* dengan pendekatan *cross-sectional*. Populasi penelitian adalah semua akseptor KB IUD baru di Puskesmas Colomadu I yang berjumlah 35 akseptor. Sampel berjumlah 35 akseptor dengan teknik sampling jenuh. Analisis data menggunakan analisis univariat dengan tabel distribusi frekuensi dan analisis bivariat menggunakan *Chi Square*.

Hasil Penelitian: Tingkat pengetahuan ibu akseptor KB IUD tentang *Intra Uterine Device* (IUD) sebagian besar termasuk kategori baik yaitu 19 responden (54,3%). Tingkat kecemasan ibu akseptor KB IUD di Puskesmas Colomadu I sebagian besar termasuk kategori ringan yaitu 24 responden (68,6%).

Simpulan: Ada hubungan pengetahuan tentang *Intra Uterine Device* (IUD) dengan tingkat kecemasan ibu pada akseptor KB IUD di Puskesmas Colomadu I, dengan nilai signifikansi sebesar 0,030.

Kata Kunci: Pengetahuan, tingkat kecemasan, *Intra Uterine Device*

-
- 1) Mahasiswa Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta
 - 2) Pembimbing II Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta
 - 3) Pembimbing I Program Studi Ilmu Keperawatan Universitas Sahid Surakarta